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https://www.100test.com/kao_ti2020/645/2021_2022__E8_80_83_E

8_AF_95_E5_BF_83_E5_c94_645870.htm 本人是百考试题的忠

实热爱者，每次心情很郁闷或是学习受挫时便来了，在这里

受到极大的鼓舞，现在将自己的亲身经历和大家分享，希望

对考友们有所帮助，也算我对百考试题的一点贡献，感谢百

考试题的陪伴。 我是三本学校的学生，今年刚毕业，知道专

八过了，很欣慰。说实话我在本校乃至本班都不是成绩特别

优秀的，说点我们学校的情况，我们学校每年专八的过级率

也只有百分之十几，平均到每个班也就几个人，通常每个班

不超过五个。所以专八对我们每个人来说，都似乎是高不可

攀的，感觉会很难很难的，从大一开始吼，我就想我一定要

过专八。结果具体情况是大二时我第一次专四都没过，50几

分，很郁闷，我们学校的专四过级率比专八好一点点，所以

过专四是我们很多同学的一终极目标，他们不相信自己会过

专八，我当时也是这样子的，所以专四没过让我很受打击的

。于是积极的准备第二次专四，整个大三我都来源：考试大

感觉专四在压着我，很不轻松，还好第二次顺利通过了，后

来总结经验时觉得当时自己是太看重专四，盲目的复习，方

法有问题加上心态不好。在第二次时就镇静多了，按部就班

，按学习计划来，就那么自然的过了。第二次专四过了，让

我信心大增，于是我在大四上学期准备考剑桥商务英语了，

所以大四上学期都没有准备专八，最多也就看了一下单词，

很不认真的看那种，一般是在看商务英语累了时才看的，结

果由于种种原因，商务英语还是没过，不过知道成绩的时候



已经是过完年，大四下学期了，虽然很郁闷，但没过也主要

是客观原因的，所以不太影响我的情绪的。大四上学期考完

商务英语后我就在准备找工作，专八也压根就没复习过，然

后回家过年了，在家实在呆不住，很担心，然后正月十一就

回学校准备复习，那时春运，车上人多而我还是一路站了16

个多小时然后不停的倒车回到学校，到校后的第三天才开始

进入状态准备复习。然而我们学校比较偏僻，书店都没开门

，而我又没怎么买专八的复习资料，又跑到很远的书店去买

书，而且学校教学楼都没开门的，我们就都是很早去喊管理

员的，这样的状态一直到开学，所以说准备的晚没关系，考

前一定要静下心来复习才是关键。以下是我用到的一些资料

书，觉得比较好。www.Ｅxamda.CoM考试就到百考试题 《英

语专业八级翻译点睛》 上外出版的，刘绍龙主编的，封面上

有只小青蛙。这本书应该很好，不过我才看了几页，时间不

够用的； 同一系列的《人文和改错 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


